

*Au revoir à un grand Monsieur...*

Suzanne MATHIEU,

son épouse;

Viviane (†) et Jean-Marie DELPLANCO-BARTHOLOMÉ,  
Claude BARTHOLOMÉ et Clelia THEATÉ,

ses enfants;

Pierre et Lise DELPLANCO-GUICHARD,  
Hoani, Théo, Hina,

Anne et Julien BAUDESSON-DELPLANCO,  
Tom, Henri, Charlie,

Etienne et Florie DELPLANCO-BEGOU,  
Lana, Elio,

François BARTHOLOMÉ,  
Marine BARTHOLOMÉ,

ses petits-enfants et arrière-petits-enfants;

Yvette et Georges DOR-BARTHOLOMÉ,

sa sœur et son beau-frère;

Les familles BARTHOLOMÉ, MATHIEU et apparentées  
ont la tristesse de vous faire part du décès de

# Monsieur Franz BARTHOLOMÉ

**époux de Madame Suzanne MATHIEU**

né à Namur le 8 janvier 1925 et décédé à Bouge le  
1<sup>er</sup> septembre 2014.

L'absoute, suivie de l'inhumation au cimetière  
de Jambes, sera célébrée le **vendredi 5 septembre 2014**  
**à 10 heures 30** en l'église Notre-Dame de Beauraing à  
Jambes-Montagne.

Franz repose au **Centre funéraire Chaudoir, avenue  
du Camp, 21 à Jambes**, où la famille sera présente ces  
mercredi 3 et jeudi 4 septembre de 17 à 19 heures.

Le jour des funérailles, réunion à l'église.

Le présent avis tient lieu de faire-part.

Vos condoléances sur:

[www.centrefuneraire-laloux-chaudoir.be](http://www.centrefuneraire-laloux-chaudoir.be)

40-193871-1